

Oberliga Herren Baden-Württemberg

SpVgg Gröningen-Satteldorf : TTC Mühlhausen
Sonntag, 03.03.2024, 15:00 Uhr

Tran und Stephan bleiben gegen den TTC Mühlhausen ungeschlagen

Überlegen mit 8:2 setzte sich das Heimteam der Mannschaft von der SpVgg Gröningen-Satteldorf am Sonntagnachmittag in der Oberliga Herren Baden-Württemberg gegen den TTC Mühlhausen durch. Wie deutlich der Sieg war, bestätigt auch das Satzverhältnis von 27:10. Ausschließlich die am Spielbetrieb beteiligten Personen fanden bei diesem Spiel den Weg in die Halle der Gastgeber, die in ihrem 14. Saisonspiel ran mussten. Als Matchwinner dieser Partie können Tran und Stephan mit einer exzellenten Leistung genannt werden.

Der Verlauf im Einzelnen: Tran / Schweizer gewannen ihr Spiel gegen Burt / Winkler überzeugend mit 3:0. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Stephan / Kouril nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Gabriel Stephan gelang es, Mahmoud El Haj Ibrahim im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Moritz Kouril eine Niederlage in vier Sätzen gegen Adam Robertson kassierte. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Georg Winkler zunächst nicht gut aus, so gewann Tobias Tran im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Tim Schweizer hatte im Einzel gegen Jochen Burt am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler der SpVgg Gröningen-Satteldorf und des TTC Mühlhausen in die Box. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Adam Robertson zunächst nicht gut aus, so gewann Gabriel Stephan im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Passende spielerische Mittel hatte Moritz Kouril letztlich an der Hand, um Mahmoud El Haj Ibrahim zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Tobias Tran gegen Jochen Burt. Durch diesen Erfolg hat Tran nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 10:16 steht. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:1. Fünf Sätze lang beharkten sich Tim Schweizer und Georg Winkler, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg in dem anhand der TTR-Werte als bereits ausgeglichen eingeschätzten Spiel perfekt machte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Winkler zu Ende ging. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Sieg geht die SpVgg Gröningen-Satteldorf am 09.03.2024 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen die FT V. 1844 Freiburg, während der TTC Mühlhausen am 10.03.2024 gegen den VfL Kirchheim versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

SpVgg Gröningen-Satteldorf

Doppel: Tran / Schweizer 1:0, Stephan / Kouril 1:0

Einzel: G. Stephan 2:0, M. Kouril 1:1, T. Tran 2:0, T. Schweizer 1:1

TTC Mühlhausen

Doppel: Burt / Winkler 0:1, Robertson / El Haj Ibrahim 0:1
Einzel: A. Robertson 1:1, M. Ibrahim 0:2, J. Burt 0:2, G. Winkler 1:1